

opusdei.org

Message du Prélat (23 mars 2022)

Le prélat de l'Opus Dei annonce qu'il publiera le 25 mars une lettre sur la fidélité, et il nous invite à nous associer à la consécration que le Saint-Père fera de la Russie et de l'Ukraine au Cœur Immaculé de Marie le même jour.

23 mars 2022

Je vous écris à nouveau pour vous annoncer que vous recevrez le 25 mars une longue lettre, datée du 19 mars, sur la fidélité. Vous ne

trouverez aucune référence à la Constitution *Praedicate Evangelium*, car elle a été écrite avant sa publication ; en outre, le sujet de la lettre n'a aucun lien direct avec ce document.

Ce jour-là, en la solennité de l'Annonciation du Seigneur, le pape François consacra la Russie et l'Ukraine au Cœur Immaculé de Marie. Unissons-nous au Saint-Père dans cet acte de confiance dans la puissante intercession de notre Mère. Tournons-nous vers celle qui est la toute-puissance suppliante pour changer le cœur des hommes afin que nous soyons tous des instruments de paix.

De toutes parts, j'entends parler des nombreuses initiatives que vous promouvez, avec tant de personnes de bonne volonté, pour aider les victimes de la guerre. Notre Seigneur bénira ces efforts par des fruits

abondants : paix, sérénité, joie.
Comme le disait saint Josémaria,
nous, chrétiens, devons " noyer le
mal dans l'abondance du bien ".

Avec toute mon affection, je vous
bénis.

Votre Père,

Rome, 23 mars 2022

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/message-du-
prelat-23-mars-2022/](https://opusdei.org/fr-lu/article/message-du-prelat-23-mars-2022/) (14 avr. 2025)